



Amplio plantel de vocalistas y actores que integran la representación de 'La Bohème'.

La ópera 'La Bohème' se pondrá en escena este viernes en Ávila

La Compañía de Ópera Internacional Concerlirica representará en el Lienzo Norte la obra con la que Giacomo Puccini se consagró definitivamente como un gran compositor lírico

• Un centenar de artistas entre vocalistas y actores, además de músicos, representarán este espectáculo que organiza Cadena COPE Ávila y que comenzará a las 20,30 horas.

D. CASILLAS / ÁVILA

La Cadena COPE, que desde hace cinco años programa actividades culturales en las que busca al mismo tiempo la singularidad y la calidad, ha organizado para el próximo viernes la puesta en escena de la ópera *La Bohème*, una obra brillante en todos los aspectos que fue la que consagró a su autor, Giacomo Puccini, como el gran compositor lírico que ha pasado a la historia.

La puesta en escena de este espectáculo de música y escena, en el que participarán más de 100 artistas, la orquesta y el coro de la

Compañía del Teatro de la Ópera Nacional de Donetsk (Ucrania), comenzará a las 20,30 horas en el Lienzo Norte. Las entradas, al precio de 30 euros en platea y 25 en anfiteatro, están a la venta a través del teléfono 902 585 125, en www.entradas.com y en los cajeros automáticos de Bankia.

Los solistas invitados para participar en la ópera son la soprano Maribel Ortega (Mimi), la también soprano Tina Gorina (Musetta), el tenor Giorgi Meladze (Rodolfo) y el barítono Vladislav Lysak (en el papel de Marcello).

SINOPSIS. El libreto de *La Bohème*, ópera en 4 actos en la que Puccini refleja sus vivencias durante los años de estudiante en el conservatorio, se basa en la novela por entregas *Escenas de la vida bohemia*, de Henry Murger.

La Bohème es la historia pinto-

resca de unos jóvenes que intentan triunfar en el mundo artístico de París y ven la vida como un juego en el que la miseria resulta pintoresca. Llega la muerte, la enfermedad, y la vida acaba bruscamente. Está considerada una ópera romántica por excelencia, que se desarrolla en un ambiente poco romántico: modistas, costureras, bohemios, misera-

bles, pícaros de poca monta, jóvenes artistas que viven sus privaciones, con entusiasmo y humor, lo que ofrece una clara mezcla de drama y comedia.

La poesía de la fiesta callejera de un París cubierto de nieve y la felicidad de los enamorados en una pobre buhardilla del Barrio Latino corren a cargo de Puccini, el cual con esta ópera aportó un nuevo tipo de héroes y un entorno hasta entonces totalmente desconocido. Se trataba de jóvenes artistas bohemios, pobres, afligidos y complacidos por los problemas y placeres de la vida, lo que hizo de Mimi y Rodolfo la pareja de enamorados más querida de la historia de la ópera, en una obra en la que no hay ninguna intriga amorosa, ningún personaje malvado y en donde los golpes del destino aparecen en forma de enfermedad componiendo una tragedia verosímil y conmovedora.

bles, pícaros de poca monta, jóvenes artistas que viven sus privaciones, con entusiasmo y humor, lo que ofrece una clara mezcla de drama y comedia.

► RELIGIÓN

La Semana Santa de Ávila se presenta hoy en Medina de Rioseco

B.M. / ÁVILA

La Semana Santa de Ávila se presenta hoy en Medina de Rioseco en Valladolid, como uno de los primeros actos que se celebran en 2012. La presentación tendrá lugar a las 20,15 horas en el salón de actos de Caja Duero-Caja España y será en momento elegido para realizar un acto de hermandad entre las dos juntas de Semana Santa.

No será el único acto que se celebrará esta semana puesto que uno de los momentos más importantes se vivirá este viernes 9 de marzo cuando tenga lugar la presentación de la revista y el cartel de Semana Santa 2012, en el auditorio de San Francisco. La cita es a las 20,00 horas y estará seguida de un concierto de la Banda de Música de Ávila.

El acto del viernes será un prolegómeno para las dos actuaciones que llegarán el fin de semana. La primera de ellas, el sábado está incluida en las Jornadas de Música Sacra y consistirá en un concierto a cargo del Coro Gregoriano de la Santa en la iglesia de San Pedro a las 20,45 horas.

Con la llegada del domingo también será el momento de una novedad con los conciertos 'La Pasión según Andalucá' donde se podrá escuchar a Pascual González y los Cantores de Hispalis en el Lienzo Norte a las 21,30 horas.

Dos importantes actividades musicales dentro del programa de actos, que estarán seguidas la próxima semana con los dos primeros pregones. Entre ellos está el que pronunciará el día 15 la consejera de Cultura y Turismo, Alicia García, que en esta ocasión es el de la Semana Santa de Ávila en Madrid. Se podrá escuchar a las 19,30 horas en el Centro Cultural de los Ejércitos.

Al día siguiente será el momento del pregón de la Semana Santa de Ávila en Valladolid, en esta ocasión en la Sala Revilla a las 20,00 hora y a cargo de Pablo Serrano, director de Diario de Ávila.

¿QUIERE HACER O REFORMAR SU CASA SIN MOVER UN DEDO?



INSPECCIÓN TÉCNICA DE EDIFICIOS

Obligatoria para viviendas con más de 40 años de antigüedad

> Tramitamos toda la documentación

> Realizamos las reformas necesarias para obtener informe favorable de conservación

► Le tramitamos toda la documentación necesaria (Proyecto, licencias, permisos, tasas, etc...)

► Le construimos su casa, ejecutamos reforma Totalmente terminada para entrar a vivir

EFIMOR XI, S.L.
efimoravila@gmail.com

Llámanos:
920 22 58 79